

Casa de Hacienda Piedra Grande



La Hacienda Piedra Grande en sus orígenes perteneció a la Hacienda Cañas Gordas las dos haciendas fueron divididas en la construcción de la vía Cali - Jamundí. Su nombre se debe a una piedra con jeroglíficos indígenas que fue removida en la misma construcción. La casa de la hacienda presenta una arquitectura de tipo republicano y unos de los elementos característicos de este tipo de arquitectura son las forjas en algunas ventanas y el pequeño edículo que sirve como mirador de igual manera la distribución de la casa que aún conserva habla de la tendencia arquitectónica republicana de la época cuenta con un patio central dos zaguanes que dan entrada uno a un corredor periférico y la huerta y el otro a un segundo patio. La mayoría de los espacios de esta casa han sido intervenidos y adaptados a las necesidades actuales para la actividad a la que se dedica. El área de influencia de la Casa es una reserva natural y patrimonio ambiental-paisajístico considerado Jardín Histórico.